

我孫子北近隣センターだより

発行：我孫子北まちづくり協議会

我孫子北まちづくり協議会設立総会を開く

「我孫子北まちづくり協議会設立総会」が昨年12月20日(日)午前10時から、つくし野コミュニティホールで開催されました。来賓として出席した星野順一郎我孫子市長、掛川正治我孫子市議会議員があいさつ、続いて、議長と書記が任命され、全ての議案が可決されました。神長哲郎初代会長は、「聖徳太子が制定した17条憲法にある『和を以て貴しと為す』の精神で、他の模範になるようなまちづくり協議会にしていきたい」とあいさつ、ここに我孫子北まちづくり協議会が正式に設立されました。



星野順一郎我孫子市長のあいさつ



設立総会おめでとうございます。我孫子北区域に市内10番目となるまちづくり協議会の設立に際し、地域の活性化のためにおおいに役立てて頂きたいと思っております。

この地区は市内でも人口密度が高く、9,000以上の世帯があります。また、33の自治会とマンション群があり、近隣センターの運営には北地区社会福祉協議会と密接な連携を持ち、一体となって活動していただくことが必要になるかと思っております。

さらに、この地区には1000名以上の学童を抱えるマンモス校、根戸小学校があります。経済が低迷している現在、子育て中のお母さん方が希望を持って生活できるよう応援していただきたい。あわせて地域の高齢者の方々や障害のある方々にも、手を差し伸べていただくようなセンター運営を期待しております。今後まちづくり協議会の活動によって、この地域を元気に盛り上げていただく事をお願いし、私の挨拶と致します。



写真右から、星野市長、掛川市議、宮本市議、海津市議

我孫子北近隣センター管理人募集要項は最終ページに掲載

